
                                  

 

 

 

                                               

                                      （平成 28 年 6 月 15 日発行) 
                                         事務局 学校教育課 ☎777-3118 

 

新年度が始まり、各学校では教職員の人事異動やＰＴＡ役員等の交代がありました。これに

伴い、統合協議会でも新たな委員を迎え、新体制がスタートしたところです。旧委員におかれ

ては、ご協力いただき大変ありがとうございました。新委員の方々については、新たな検討部

会も立ち上がり、30年開校までのより重要な一年となります。これからも皆様のご理解のも

と進めてまいりたいと考えますので、今後ともご協力をよろしくお願い申し上げます。 

 

～通学バス部会・記念式典部会が新設されました。 
５月１６日開催の統合協議会において、28年度から通学バス部会、記念式典部会が新設されることが了

承されました。 

通学バス部会では、統合中学校へのスクールバスの運行（市の運行基準は中学 

校までの距離が 3ｋｍ以上）について協議していきます。事務局にて路線（案） 

を作成後、部会で検討を進め、2８年度中に各地区にて説明会を実施できるよう

準備を進めます。 

記念式典部会では、各学校の閉校記念式典に関することなどを協議していきま 

す。部会にて大綱（大まかな内容）を作成した後、各学校・地域にて実行委員会 

を組織し、準備を進めていただきます。式典を始め、記念祝賀会、記念誌・記念

品、寄付金など、検討する事項がたくさんあります。多くの卒業生を見送った母校の閉校式になりますので、

地域の皆様からも実行委員会への積極的な参画をお願いいたします。 

 

☆その他の検討事項については・・・ 

 その他、開校までの間に検討を要する事項として、ＰＴＡ、後援会の組織があります。 

このことについては、下記のとおり検討を進めていただくことが、先の統合協議会において了承されてお

りますので、それぞれ役員の皆様にはご理解のうえご協力いただきますようお願いいたします。 

【ＰＴＡ】・・・各学校を通じて、現役員の皆様方より統合後の新たな体制への移行検討を進めていただ 

きます。 

【後援会】・・・３地区の現役員の皆様方で新たな後援組織への移行検討を進めていただきます。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

５月１６日に開催された統合協議会で校歌の試聴をしていただき、再度委員の 

皆様から、音程が高いこと、１番～3番まである校歌にはならないか、ひとくく 

りで覚えるのが大変、曲の選定はあったのか、等々のご意見をいただきました。 

それを受けて、作詞作曲者の先生方と直に話し合い、お互いの想いを伝える会として、６月 5 日午後よ

り「校歌を語る会」を開催しました。総勢 17名の参加で意見交換がなされ、両先生からは校歌作成にあた

る今迄のご苦労話の中に、地域や地元子ども達のために思いを馳せ、すばらしい四季折々を感じ取りながら

作られた曲である旨のお話を聞きました。その中で思いを感じ取られた方から、ご自身の意見を交換し合い

ました。アドバイザーとして後山小学校長駒形先生より、専門分野でのご意見や作られた先生方の心情を汲

み取りながら、的確なアドバイスをいただきました。約２時間に渡り話し合いがされましたが、お互いに理

解し合いながら修正できる部分は再度検討し、足並みを揃えて再びこのような会を設定しながら多くの皆様

に納得していただけるような校歌を作っていきたいと話がまとまりました。 

今後はさらに楽しみを持ちながら、すばらしい校歌となっていくように思いを募り、出来上がりを待ちた

 

 



いと思います。乞うご期待ください。 

6月 5日開催された校章・校旗選定部 

                会において、新しい校旗が決定しました。 

布地は「グリーン」、校名には「南魚沼市 

立」は付せず、刺繍の色は金糸。校章の「中」の字は金糸、外側のカタクリ 

の花と「八」の字は銀糸での刺繍となります。作製された校旗は 28年度中 

に納入され、開校まで大切に保管されます。 

             6月５日に制服メーカー選考会を開催しました。制服メーカー3社によるプレ 

ゼンテーションと 7点サンプルをもとに、次の 9項目に関して委員の方々に評 

価していただきました。 

（１）採用決定後に安心して付き合える企業か 

（２）市内や県内に中学校の納入実績があるか 

（３）南魚沼市の統合校としての状況を理解し提案に反映させているか 

（４）冬は雪深く、夏は暑い南魚沼の気候を考慮しているか 

（５）着心地がよく、快適に着用できる素材・設計・仕様であるか 

（６）お手入れが簡単で、保護者の負担を軽減する工夫があるか 

（７）成長に伴い応用が利く仕様であるか 

（８）新しい中学校にふさわしく独自性があるか 

（９）費用に対して良質な製品を提供できそうか 

◆ 今後 6月 29日開催予定の第 6回制服選定部会の中で、評価の集計 

結果をもとに 1社に決定する予定です。 

               教職員連絡協議会では、引き続き３校の学校長、教頭、教務主任の先生を

中心に統合後の学校運営に関しての検討が進められています。現在までに、

教育目標、校訓、年間の行事予定や校時表、部活動等、多くの事項について 

検討が行われてきました。そのなかで、子どもたちや保護者の方々に最も関心があると思われる部活動につ 

いて、基本方針として示されたものが以下のとおりです。 

①現在 3校にある部活動は、八海中学校でも原則設置する。 

②他中学の設置状況や施設面から、ソフトテニス部（男女）、バスケットボール部（女子）を新設する。 

③スキー部は冬だけなので、特設とする。 

 ④吹奏楽、美術部等を合わせて文化部とし、コース選択制を検討する。 

⑤その他の部活動については、施設面等を考慮したうえで今後検討していく。 

（◎新設、○既設、△未定） 

 陸上 野球 ソフトテニス バスケットボール バレーボール 卓球 吹奏楽 美術 （その他） 

男子 ○ ○ ◎ ○  ○ ○ ○ △ 

女子 ○ （入部可） ◎ ◎ ○ ○ ○ ○ △ 

顧問数 2 ２ ２ ２ ２ ２ ２ １ １ 

 上記については、あくまで現時点での方向性を示したものですので、ご意見・ご要望等がありましたら、

統合協議会委員を通じてご連絡ください。それらご意見を踏まえ、今後も教職員連絡協議会で検討し、29

年度中に最終方針を示した中で、新学校長への答申とします。尚、最終決定者は新学校長となります。 

                       増築部分の建築工事は、３月上旬から工事を再開し順調に工事を進めています。 

                          ７月上旬には増築部分のコンクリート工事をほぼ完了する予定です。来年の３月に

は、増築した校舎と体育館を学校に引渡し、平成２９年度には城内中学校の皆さん 

は新校舎を主に使用していただき、統合に向け既存校舎の大規模改修工事を行います。城内中学校の皆さ 

んには工事中の騒音や校舎の使用制限等でご不便をおかけして大変申し訳ありませんが、ご協力をお願い 

いたします。新たに整備する野球場、テニスコートにつきましては刈取り後に、一部の遺跡調査、敷地整 

地、排水路付替え工事等を行い、２９年４月から工事に入ります。 

地域の皆様には工事車両の出入り等でご迷惑をおかけしますが、ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 


